Afirma Secretaria General de la UJC que próximo congreso de jóvenes cubanos será transformador



Sancti Spíritus, 11 mar (RHC) Susely Morfa González, primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) aseguró a la prensa que el XI Congreso de esa organización, que ya se avecina, será transformador, dinámico y consecuente con los momentos que vive Cuba.

En intercambio con medios de difusión masiva, luego de abanderar a la delegación de la provincia de Sancti Spíritus que asistirá al cónclave el venidero abril, Morfa González expresó que no solo será un congreso de la militancia de la UJC, sino de toda la juventud del país, porque, además de discutirse las problemáticas del funcionamiento interno de la organización, se analizarán temas de la vida económica, política y social del sector juvenil, destaca la ACN.

Desde las asambleas a nivel de la base, de municipios y hasta las de las provincias se han discutido cuestiones muy profundas para perfeccionar nuestra labor ideológica y nuestro quehacer, agregó la

también miembro del Consejo de Estado, quien acotó que la magna cita se efectuará en un contexto internacional complejo y en medio de un bloqueo económico de Estados Unidos muy fuerte contra Cuba.

La máxima dirigente de la UJC manifestó que existe un presupuesto del Congreso norteamericano dirigido a la subversión de la juventud cubana para tratar de restaurar una plataforma capitalista en el país, y esos temas, afirmó, estarán en la agenda de este encuentro, los que se analizarán sin ingenuidades, junto a otros asuntos de la vida juvenil.

Aseveró finalmente que las propuestas hechas durante todo el proceso orgánico antes del foro, han sido de mucha madurez, por lo que está segura de que ese mismo espíritu reinará en el congreso, del cual emanarán acuerdos que atañen a todo el universo juvenil cubano.

La delegación espirituana a la alta reunión está integrada por 30 jóvenes y seis invitados, quienes representan a los más importantes sectores económicos y sociales del territorio.

Yadira Díaz Chinea, primera secretaria del Comité Provincial de la UJC, al resumir el abanderamiento llamó a redoblar los esfuerzos para seguir avanzando y pensar como país, en respuesta a la solicitud realizada por el presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

El acto de abanderamiento tuvo lugar en el monumento erigido al Mayor General Serafín Sánchez Valdivia, en el Paso de las Damas, cerca de la comunidad de La Larga, municipio de Taguasco, sitio donde cayera en combate el insigne patriota la tarde del miércoles 18 de noviembre de 1896, momento en que exclamó: Me han matado, no es nada, siga la marcha.

(ACN)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/216497-afirma-secretaria-general-de-la-ujc-que-proximo-congreso-de-jovenes-cubanos-sera-transformador



Radio Habana Cuba